

Paris 2014: Toyota zeigt kompakte Crossover-Studie

Mit dem C-HR Concept gibt Toyota auf dem Automobilsalon in Paris (Publikumstage: 4. - 19.10.2014) erste Hinweise auf ein neues Crossover-Modell in der Kompaktklasse. Zugleich zeigt das Konzeptfahrzeug die künftige Designausrichtung der Marke. Prägende Stilelemente sind stark herausgearbeitete Flächen und besonders betonte Radhäusern sowie eine klare Schulterlinie und charakteristische Rückleuchten. Die Frontpartie des C-HR Concept ist eine Weiterentwicklung der aktuellen Toyota Designsprache und weist neue Stylingmerkmale auf, die sich an künftigen Toyota Modellen wiederfinden könnten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota C-HR Concept.



Toyota C-HR Concept.
